



FALLECIÓ EN CHILOÉ A LOS 56 AÑOS.

COLO-COLO.

Muere Carlos Cortés, director de ByN que protagonizó gresca con Aníbal Mosa

● Luto en Colo-Colo. Este domingo falleció Carlos Cortés, director de Blanco y Negro, concesionaria que rige los destinos del "Cacique". El abogado PUC murió tras sufrir un infarto, mientras se encontraba de vacaciones en Chiloé. Cortés, de 56 años, era parte del bloque de Leonidas Vial en el directorio de Blanco y Negro. El año pasado, tuvo un fuerte cruce con Aníbal Mosa durante una reunión de directivos de la concesionaria, tras lo cual el actual timonel tuvo que constatar lesiones ante Carabineros. C3